

Lucerne University of
Applied Sciences and Arts

HOCHSCHULE LUZERN

Zentrum für Lernen und Lehren



Bildungsbier №4

Mittwoch, 31. Mai 2017
17:00 bis 19:00 Uhr
Werftstrasse 4, Luzern

20 Jahre
HOCHSCHULE
LUZERN

1. Kann man
Kunst lernen?

2. Ist Didaktik
Kunst?

1. Die richtige Tonhöhe allein macht nicht die Musik, stilistisch guter Text ist noch nicht Dichtung, Gestaltungsregeln nicht bildende Kunst. Was genau aber ist es, was Kunst zur Kunst macht? Und vor allem: Kann man das lernen, z.B. bei uns an der Hochschule Luzern? Wir denken darüber nach – und **Petra Müller-Csernetzky** inspiriert uns. Sie steht mitten im Forschungsprozess zu dieser Frage.

2. Ist, wer sich an erziehungswissenschaftliche Erkenntnisse hält, eine gute Lehrperson? Oder ist es auch hier etwas anderes, was letztlich den Kern guten Lehrens ausmacht? Könnte es dann Sinn machen, Lehren als eine Kunst zu sehen? In diese Richtung lernt und übt Künstlerin und Dozentin **Karin Fromherz**.

1. & 2. Alles in allem könnte sich also die Frage stellen, ob man Lehren, ob man Didaktik überhaupt lernen kann. Dafür wiederum interessiert sich **Christof Arn**, Leiter des Zentrums für Lernen und Lehren, brennend.

Zudem: **Fabian Bautz**, Bewegungsspezialist, Musiker und Dozent bringt alles in Hände und Füße und weiss, wie man in hektischen Situationen locker handlungsfähig bleibt – z.B. wenn Unterrichten zur Interaktions-Performance wird.

Auf Ihr Mitdenken, Mit-Musikkunst-Geniessen, Mittrinken, Mitdiskutieren freuen wir uns.

Wir laden herzlich ein!

Christof Arn, Leiter Zentrum für Lernen und Lehren der Hochschule Luzern, Moderation der Veranstaltung
Teilnahme kostenlos – Anmeldung erwünscht:

E-Mail mit Betreff «Bildungsbier» an Zentrum für Lernen und Lehren, gabriela.fischer@hslu.ch

Livemusik: Silke Strahl, Saxophon/Raphael Loher, Keys